

**KISI-KISI UJIAN AKHIR MADRASAH BERSTANDAR DAERAH (UAMBD)
TAHUN PELAJARAN 2018/2019**

Jenjang Madrasah : Madrasah Ibtidaiyah
Mata Pelajaran : Akidah Akhlak
Kurikulum : 2013
Jumlah Soal : 35 PG dan 5 Esai
Alokasi Waktu : 90 menit

KI. 3. Memahami pengetahuan faktual dengan cara mengamati dan menanya berdasarkan rasa ingin tahu tentang dirinya, makhluk ciptaan Tuhan dan kegiatannya, dan benda-benda yang dijumpainya di rumah, di sekolah dan tempat bermain.

No	Kompetensi Dasar	Materi Pokok	Indikator
(1)	(2)	(3)	(4)
1	3.1 Mengetahui kalimat <i>tayyibah La haula Wala Quwwata Illa Billahil-'Aliyil-'Azim (hauqalah)</i> .	Kalimat <i>tayyibah La haula Wala Quwwata Illa Billahil-'Aliyil-'Azim (hauqalah)</i>	Mengidentifikasi keutamaan Hauqolah
2	3.2 Mengenal sifat-sifat Allah Swt. yang terkandung dalam <i>al-Asma' al-Husna (al-Mu'min, al-'Azim, al-Hadi, al-'Adl, dan al-Hakam)</i> .	Asmaul Husna	Menentukan kandungan al-Asma' al-Husna al-'Adl/al-Mukmin/al-'Azim
3	3.3 Mengetahui adanya kitab kitab Allah swt. Sebagai implementasi dari pengamalan rukun Iman ke-3 (tiga).	Beriman kepada kitab-kitab Allah	Menyimpulkan fungsi kitab Allah dalam kehidupan sehari-hari

4	3.4 Memahami sikap hormat dan patuh dalam kehidupan sehari-hari.	Akhlak terpuji hormat dan patuh	Menentukan perilaku hormat dalam kehidupan sehari-hari
5	3.5 Mendeskripsikan sikap tabah dan sabar dalam menghadapi cobaan dalam kisah Masyitah.	Akhlak terpuji sikap tabah dan sabar	Menentukan sikap sabar/ tabah dalam menghadapi cobaan
6	3.6 Mendeskripsikan kisah Tsa'labah sebagai implementasi dalam menghindari sifat tercela kufur nikmat.	Akhlak tercela	Menilai perilaku yang mencerminkan salah satu sifat tercela
7	3.1 Mengetahui kalimat <i>tayyibah</i> misalnya <i>As-salamu 'alaikum</i> .	Kalimat Thayyibah As-salamu'alakum	Menentukan hikmah mengucapkan salam
8	3.2 Mengenal sifat-sifat Allah swt., yang terkandung dalam <i>al-Asma'al-Husna</i> (<i>as-Salam</i> , dan <i>al-Latif</i>).	Asmaul Husna	Menentukan hikmah yang terkandung dalam <i>al-Asma'al-Husna as-Salam/ al-Latif</i>
9	3.3 Menjelaskan nama-nama nabi, Rasul Allah swt. dan Ulul Azmi, serta sifat-sifat nabi dan rasul.	Sifat – sifat nabi dan Rasul Ulul Azmi	Menentukan mu'jizat Nabi dan Rasul Ulul Azmi

10	3.4 Menjelaskan adab bertamu dan berteman dalam kehidupan sehari-hari.	Akhlak terpuji	Membandingkan antara adab bertamu/berteman dalam kehidupan sehari-hari
11	3.5 Menjelaskan sifat munafik, dampak negatif dan cara menghindarinya.	Akhlak tercela	Menganalisis sifat munafik, dampak negatif dan cara menghindarinya
12	3.1 Memahami Allah swt. melalui kalimat <i>thayyibah</i> misalnya <i>al-Hamdulillah</i> dan <i>Allahu Akbar</i> .	Kalimat <i>Thayyibah</i> <i>al-Hamdulillah</i> dan <i>Allahu Akbar</i>	Mengidentifikasi kalimat <i>thayyibah al-Hamdulillah</i> dan <i>Allahu Akbar</i>
13	3.2 Mengenal Allah swt. melalui sifat-sifat Allah swt. yang terkandung dalam <i>al-Asma' al-Husna</i> (<i>ar-Razzaq, al-Fattah, asy-Syakur, al-Mugni</i>).	Asmaul Husna	menerapkan sifat Allah <i>Al-Fattah/ ar-Razzaq/ asy-Syakur/al-Mughni</i> dalam kehidupan sehari-hari
14	3.3 Memahami hikmah beriman kepada hari akhir (kiamat).	Beriman kepada hari akhir	Menentukan hikmah beriman kepada hari akhir (kiamat)
15	3.4 Mengetahui akhlak yang baik ketika di tempat ibadah dan tempat umum.	Akhlak terpuji	Menentukan sikap yang mencerminkan akhlak baik di tempat ibadah di tempat ibadah Menentukan akhlak yang baik ketika di tempat umum
16	3.5 Memahami sikap teguh pendirian dan dermawan, <i>optimis, qana'ah</i> , dan <i>tawakal</i> dalam kehidupan sehari-hari.	Akhlak terpuji	Menentukan manfaat salah satu sikap (teguh pendirian dan dermawan, <i>optimis, qana'ah</i> , dan <i>tawakal</i>) dalam kehidupan sehari-hari

			Menentukan salah satu sikap teguh pendirian/dermawan/qona'ah/tawakkal
17	3.1 Mengenal Allah swt. melalui kalimat <i>tayyibah</i> misalnya (<i>Tarji'</i>).	Kalimat Thoyibah Tarji'	Menentukan kalimat thoyibah
18	3.2 Mengenal Allah swt. melalui sifat-sifat Allah swt yang terkandung dalam <i>al-Asma' al-Husna</i> (<i>al-Muhyi, al-Mumit dan al-Baqi.</i>).	Asmaul Husna	Menentukan sifat-sifat Allah swt yang terkandung dalam <i>al-asma al husna al-Muhyi/al-Mumit/al-Baqi.</i>
19	3.3 Memahami akhlak yang baik dalam hidup bertetangga dan bermasyarakat.	Akhlak terpuji	Menilai adab perilaku hidup beretangga
20	3.4 Memahami akhlak tercela pesimis, bergantung, serakah, dan putus asa serta cara menghindarinya dalam kehidupan sehari-hari.	Akhlak tercela	Menentukan cara menghindari akhlak tercela pesimis Menentukan cara menghindari akhlak tercela serakah
21	3.5 Mengetahui sifat kikir dan serakah melalui kisah Qarun dan cara menghindarinya dalam kehidupan sehari-hari.	Akhlak tercela	Menentukan cara menghindari sifat kikir dan serakah
22	3.1 Mengetahui kalimat <i>tayyibah</i> misalnya <i>Astagfirullahal-'azim.</i>	Kalimat Tayyibah Astaghfirullahal-'azim	Menerapkan kalimat <i>tayyibah Astaghfirullahal-'azim</i> dalam kehidupan sehari-hari

23	3.2 Mengenal sifat-sifat Allah swt. yang terkandung dalam <i>al-Asma' al-Husna</i> (<i>al-Qawwiyy</i> , <i>al-Hakim</i> , <i>al-Musawwir</i> dan <i>al-Qadir</i>).	Asmaul Husna	Menganalisis perilaku sehari-hari yang mencerminkan sifat Allah Swt. yang terkandung dalam <i>al-Asma' al-Husna al-Qawwiyy</i> dengan benar.
			Menganalisis perilaku sehari-hari yang mencerminkan sifat Allah Swt. yang terkandung dalam <i>al-Asma' al-Husna al-Qadir</i>
24	3.3 Memahami hikmah beriman kepada <i>Qada</i> dan <i>Qadar</i> Allah swt.	Beriman kepada <i>Qada</i> dan <i>Qadar</i>	Menganalisis perilaku yang mencerminkan beriman pada <i>Qada</i> Allah Swt
			Menganalisis perilaku yang mencerminkan beriman kepada <i>Qadar</i> Allah Swt
25	3.4 Memahami sifat tanggung jawab, adil dan bijaksana dalam kehidupan sehari-hari.	Akhlak terpuji	menganalisis perilaku yang mencerminkan sifat tanggung jawab dalam kehidupan sehari-hari
			Menerapkan sifat <i>al-Ghafur</i> dalam kehidupan sehari-hari
26	3.5 Mengetahui akhlak tercela sifat marah, fasik, murtad, dan upaya menghindarinya.	Akhlak tercela	Menentukan upaya menghindari sifat marah

27	3.2 Mengenal sifat-sifat Allah swt. yang terkandung dalam <i>al-Asma' al-Husna</i> (<i>al-Gafur, al-Afuwwu, as-Sabur dan al-Halim</i>).	Asmaul Husna	Menentukan perilaku yang mencerminkan sifat yang terkandung dalam <i>al-Asma' al-Husna al-Gafur/ al-Afuwwu/as-Sabur/al-Halim</i>
			Menentukan hikmah dari sifat-sifat Allah swt. yang terkandung dalam <i>al-Asma' al-Husna al-Gafur/ al-Afuwwu/as-Sabur/al-Halim</i>
	3.5 Menjelaskan sifat munafik, dampak negatif dan cara menghindarinya.	Akhlak tercela	Menjelaskan cara menghindari sifat munafik
28	3.4 Mengetahui akhlak yang baik ketika di tempat ibadah dan tempat umum.	Akhlak terpuji	Menyebutkan perilaku yang mencerminkan akhlak baik di tempat umum
29	3.5 Mengetahui akhlak tercela sifat marah, fasik, murtad, dan upaya menghindarinya.	Akhlak tercela	Menyebutkan upaya menghindari akhlak tercela
30	3.2 Mengenal sifat-sifat Allah swt. yang terkandung dalam <i>al-Asma' al-Husna</i> (<i>al-Gafur, al-Afuwwu, as-Sabur dan al-Halim</i>).	Asmaul Husna	Menjelaskan sifat-sifat Allah swt. yang terkandung dalam <i>al-Asma' al-Husna al-Gafur/ al-Afuwwu/ as-Sabur / al-Halim</i> .
31	3.4 Memahami akhlak yang baik terhadap binatang dan tumbuhan dalam kehidupan sehari-hari.	Berakhlak terhadap binatang dan tumbuhan	Menyebutkan upaya yang mencerminkan akhlak yang baik terhadap tumbuh-tumbuhan